

Étudier en Section Internationale au Collège International de l'Esplanade

La Section Internationale, ça consiste en quoi ?

La formation dispensée en Section Internationale a pour objectif de permettre aux élèves qui y sont admis de pratiquer une langue étrangère de façon approfondie, à travers la langue, la littérature et la culture des pays concernés. Elle permet également l'utilisation de la langue de section dans une autre discipline (histoire et géographie).

L'enseignement en section internationale est exigeant et les élèves suivront en plus du programme courant, des enseignements spécifiques :

- Langue et Littérature pour 4h par semaine,
- Histoire et Géographie pour 2h par semaine.

Cette formation bilingue et biculturelle s'adresse à tous les élèves :

- Élèves qui possèdent une solide motivation pour la découverte de la langue et la culture du monde de la section ;
- Élèves possédant des bases en langue de section, et souhaitant les approfondir ;
- Élèves issus d'établissements français ou étrangers , binationaux ou bilingues ; ...

Pour la rentrée 2024, le recrutement se fait sur les niveaux :

- En Section Internationale anglaise : niveaux 6ème, 5ème, 4ème
- En Section Internationale italienne : 6ème, 5ème, 4ème
- En Section Internationale arabe : niveaux 6ème, 5ème
- En Section Internationale espagnole : tous niveaux

Comment intégrer une section internationale ?

L'entrée en section internationale est subordonnée à la passation de tests d'admission dans les compétences de l'écrit et de l'oral. Les places sont limitées.

La campagne de recrutement est ouverte jusqu'au **10 juillet 2024**.

La date indicative des tests est le **29 août**.

Pour candidater, il faut déposer un dossier de candidature en ligne sur le site internet du collège :

<https://col-esplanade-strasbourg.site.ac-strasbourg.fr/2023/12/07/admissions-en-sections-internationales-recrutement-pour-la-rentree-2024/>

Ou le QR code ci-après :

